
ACTA DE CONSEJO DE FACULTAD EDUCACIÓN  
21 de setiembre de 2023 

 
Siendo las 10.45 de la mañana del día 21 de setiembre de 2023 se da inicio a la sesión 
presencial de Consejo de la Facultad de Educación. Se contó con la asistencia de los 
miembros consejeros. Preside la sesión la Decana de la Facultad. Actuó como secretario 
el secretario académico. 

 
Agenda tratada 
 
1. Presentación del informe de difusión de carreras en la modalidad semipresencial 

Se invitó a la consultora Giuliana Bruno (Gerente de Marketing. Docente de Marketing 
en la Escuela de Posgrado de UPC y en CENTRUM PUCP) para presentar el informe final 
relacionado a la difusión de la carrera de educación. 

2. Informe sobre los talleres de sensibilización de enfoque de género realizados con 
estudiantes, docentes y personal administrativo. 

Se presentó el informe de cierre de los talleres de sensibilización de enfoque de género 
realizados con estudiantes, docentes y personal administrativo durante el mes de 
septiembre. Se resaltó la participación activa y comprometida del personal 
administrativo, y se mostró preocupación por la falta de participación de los 
estudiantes (16 en la primera sesión y 6 en la segunda sesión).  

3. Presentación de propuesta de Coloquio de Estudiantes 

Se solicitó que se les brinde mayor tiempo a los estudiantes del Tercio para presentar 
el informe del Coloquio de Estudiantes 2023. La Dra. Mendivil revisará el documento 
remitido por los estudiantes.  

4. Avances en el Programa de 2da Especialidad en Educación Religiosa 

Se precisó que ya se cuenta con la información completa para difundir la Segunda 
Especialidad de Educación Religiosa. Se comentó que se ha enviado comunicación a los 
representantes de la Iglesia Católica (Monseñor Barreto, Monseñor Cabrejos, y obispos) 
para que tengan conocimiento de esta Segunda Especialidad, así mismo, se mencionó 
que en las cartas dirigidas a los vicariatos de Jaén, Puno, Huancayo, Cusco y Requena. 

5. Avances del I Encuentro de Laboratorios de Educación 

Se invitó al Coordinador Jaime Aranda para que presente el avance del I Encuentro de 
Laboratorios. Luego de su intervención se precisaron los siguientes aspectos: 

• Dialogar con Telefónica Lab, Empresarios por la Educación, Fundación Romero, 
Backus para establecer alianzas en relación a las actividades del laboratorio de 
innovación. 

• Diseñar una constancia que siga los formatos establecidos por la PUCP. 

• Organizar una lista de invitados estratégicos para el encuentro. 
 

6. Evaluación de permanencia  
 
Se aprobó la solicitud de permanencia de una alumna de la Facultad.  

 
Siendo la 1.10 se dio por culminada la reunión. 

 


